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POLÍTICA 
No consideramos que exista un fraude en IVEQRO, aunque sí tardanza en el cumplimiento de compromisos, 
dice el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. (PC) 
 
El yunque es una leyenda y un tema reciclado, que se vuelve a presentar cada que se acerca un proceso 
electoral, dice el secretario de gobierno. (PC) 
 
Cabeza. En lo que va de esta administración se ha dado de baja a 20 funcionarios públicos de gobierno estatal 
por faltas administrativas o incumplimiento de sus funciones. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Hoy a las 18 horas en el patio de la casa legislativa, se llevar a cabo el foro cooperativismo en el 
umbral del siglo XXI. (PC)  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ricardo Martínez, diputado presidente de la comisión de hacienda en el Congreso local, dice que es saludable 
que suba el precio de la gasolina. Argumenta que el dinero que se asignaba al subsidio, podrá dedicarse a otros 
conceptos urgentes. (NC) 
 
Sondeo. Tras el aumento de la gasolina cada semana, anunciado por el Secretario de hacienda, la población 
queretana se manifiesta en contra, pues esto traerá una cadena de aumentos. (NC) 
 
El 55% de los comerciantes se mueve a través de créditos, por lo que actualmente se encuentran endeudados 
y con posibilidades de caer en cartera vencida, informa la FUC. (PC) 
 
Cabeza. Dice el presidente de la FUC, que la piratería no está en los tianguis, sino en la frontera y las 
autoridades de los aeropuertos. (PC) 
 
Cabeza.  La FUC y la CONACA pretenden conformar una alianza para buscar estrategias para sobrevivir y 
defenderse de las grandes cadenas comerciales. Dicen que esto les baja hasta el 70 % de sus ventas. (PC) 
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Cabeza. Este mes inició la campaña anual para la declaración patrimonial de los funcionarios públicos 
estatales, que tendrá lugar en octubre. 6 mil 500 servidores son los que deberán actualizar su información. (PC) 
 
Durante las fiestas patrias los queretanos gastan 33% más de su presupuesto normal, lo dice la PROFECO, 
que vigilará el comportamiento comercial de los establecimientos queretanos. (PC) 
 
Cabeza. La secretaria de turismo, Esther Carboney Echave, encabezó la inauguración de la muestra 
queretana en el club francés de la ciudad de México, que abarca exposiciones artesanales, artísticas, teatrales 
y gastronómicas, típicas de Querétaro, a partir de hoy y hasta el próximo domingo. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Mañana va a ser inaugurada por el gobernador, la universidad Tec Milenio, que está ubicada en el 
libramiento sur poniente en la colonia los Olvera. (PC) 
 

SOCIEDAD 
2 viviendas y 3 vehículos afectados dejó la lluvia del día de ayer en Juriquilla. Otras 3 casas resultaron 
afectadas en Santa Rosa Jáuregui y 11 de las 33 presas en el Estado se encuentran al 100% de su capacidad. 
(PC) 
 
Tres viviendas afectadas en el municipio a causa de las lluvias pasadas, indicó el secretario de gobierno 
municipal Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
La lluvia de ayer en la tarde y que se extendió hasta la madrugada de hoy sólo dejó encharcamientos, señaló el 
director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
20 mil personas se verán beneficiadas con la conclusión del dren, Palmas-Mercurio-Alameda. (PC) 
 
Cabeza. Ahora que están las centrales de abastos uniéndose a las campañas de bajar precios, en Querétaro se 
prevé que este programa pueda ser presentado antes de que concluya el mes, confirma la confederación 
nacional de agrupaciones de comerciantes y centrales de abasto. (PC) 
 
Un trascabo en la carretera a Huimilpan rompió una tubería de aguas negras lo que afectó directamente a la 
secundaria de la escuela Washington que se encuentra en la zona. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Se va de las calles el dragón, por lo menos durante esta época de lluvias, confirma el secretario de obras 
públicas municipales Luis Vázquez Zepeda, quien dijo que se meterá a mantenimiento (otra vez) hasta que 
pasen las lluvias.  (NC) 
 
Ya se inició la colocación de 18 contenedores en parques y delegaciones y a partir de la próxima semana, 
arranca la campaña de acopio de pilas en el municipio de Querétaro. (PC) 
 
El gobernador estuvo en el municipio de Amealco, en la comunidad de San Idelfonso, entregando el programa 
de material para el mejoramiento integral de viviendas para más de 600 familias que se vieron beneficiadas. 
(PC) 
 
Mañana jueves se cumplen 15 días de la clausura del rastro municipal de Ezequiel Montes, por deficiencias en 
procesos sanitarios. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Afirma la presidenta de la comisión de salud de la legislatura local, Sonia Rocha, que quitar la obligatoriedad de 
hacer modificaciones en la ley de tabaco, puede resultar benéfico para el cumplimiento. (NC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Fuerte movilización policiaca se registró ayer afuera de las instalaciones del hospital del ISSSTE. Se agarraron 
del chongo elementos de la PIM y de la AFI. El  incidente no paso a mayores; el operativo se realizó por una 
llamada anónima. (NC) 
 
El altercado entre las corporaciones de la procuraduría de justicia y AFI ayer en la noche en el hospital del 
ISSSTE, fue ocasionado por una falta de comunicación, dice la secretaría de gobierno del estado. (PC) 
 
El secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón Neve dice que le va a tocar a las autoridades 
competentes determinar que pasó a las afueras del hospital del ISSSTE con los policías. Descartó que 
Querétaro sea un foco rojo en materia de inseguridad. (NC) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes menciona que la falta de comunicación fue lo que motivó el 
altercado entre corporaciones policíacas. Descartó que haya celos entre los cuerpos policíacos. (NC) 
 
El alcalde Manuel González Valle llama a no preocuparse por los operativos que llevan a cabo elementos 
federales en el municipio, como los de ayer afuera del hospital del ISSSTE, pues son muestra de que no se ha 
bajado la guardia en materia de seguridad. (NC) 
 
La presencia de elementos federales en la capital refuerza los mecanismos de seguridad, señaló el Alcalde 
Manuel González Valle. (PC) 
 
Alonso Valdovinos, presidente de la comisión de seguridad pública del congreso, dice que hay una buena 
comunicación entre dependencias y que a final de cuentas el operativo en el ISSSTE deja constancia de que se 
está trabajando en el estado para evitar que se instale la delincuencia organizada. (NC) 
 
El diputado panista Fernando Urbiola se hace eco de la petición de la ciudadanía, sobre la necesidad de 
incrementar las penas para los funcionarios públicos, muy especialmente para los policías que se involucren 
con los delincuentes, los secuestradores o narcotraficantes, mano dura para ellos. Pide incrementar las penas 
de 50 a 75 años. (NC) 
 
A nivel nacional las centrales de abasto han sido agobiadas con secuestros y asesinatos pero en Querétaro 
este problema no ha sido preocupante, señaló Estela Pichardo, vicepresidenta nacional de la confederación 
nacional de agrupaciones de comerciantes y centros de abasto. (PC) 
 
 


